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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Cuenta Congreso con 8 iniciativas para registro de deudores alimentarios  
Las iniciativas de ley para la elaboración del Registro Nacional de Deudores Alimentarios 
suman ya ocho, sin que la Comisión de Justicia del Congreso del Estado dictamine y se 
pueda dar inicio al padrón de progenitores que no cumplen con sus responsabilidades. 
Hasta el pasado 29 de mayo cuando entró en vigor la llamada ley 3 de 3, prácticamente era 
opcional para el Congreso del Estado dictaminar a favor o en contra de este reclamo social, 
ahora debe hacerlo a favor por mandato constitucional. La diputada Samanta Flores 
presentó iniciativa para crear el Registro de Deudores Alimentarios Morosos desde julio de 
2022, el cual estaría a cargo del Registro Civil y vinculado con el Registro Nacional de 
Deudores Alimentarios que, por mandato constitucional, estará a cargo del sistema DIF. 
 
Proponen donar bienes asegurados o decomisados a PC y Bomberos  
Incluir a los cuerpos de protección civil y bomberos entre las instituciones que pueden recibir 
donaciones o asignaciones de los bienes asegurados y decomisados en los procedimientos 
penales en materia común, propone el diputado Víctor Zurita. En una iniciativa de ley señala 
que la precariedad en los cuerpos de protección civil y bomberos no debe ser la constante, 
no pueden seguir en el abandono quienes salvan vidas, bienes materiales, actúan en casos 
de accidentes viales, inundaciones, así como en diversas situaciones de desastres 
naturales. “Los elementos de estas corporaciones ayudan a los refugiados, escuchan a las 
víctimas, contienen dolores ajenos, además de ser los primeros en llegar y los últimos en 
irse del lugar del siniestro”, indica el diputado del partido Morena  
 
Acuerda Jucopo enroque a 2 comisiones encabezadas por diputadas del PRI  
La Junta de Coordinación Política del Congreso del estado tomó el acuerdo de hacer un 
enroque en las presidencias de las comisiones Inspectora de la Auditoría Superior y la de 
Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales, ambas encabezadas por diputadas del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI). Fue la salida que planteó el coordinador de los 
diputados del tricolor, Jesús Hernández, para evitar el linchamiento que pretendían hacer 
de Guillermina Ríos antes de destituirla como presidente de la Comisión Inspectora de la 
Auditoría Superior de Michoacán. Hernández señaló que en la reunión de Jucopo se dio a 
conocer que integrantes de la Comisión Inspectora presentaron un documento en el que 
pedían la remoción de la diputada Ríos, para lo cual no tienen facultades ninguna de las 
comisiones. 
 
Aprobará Congreso reformas sobre protección a periodistas y defensores 
El Congreso del Estado aprobará reformas sobre protección a periodistas y defensores de 
derechos humanos, esto en la sesión agendada para el Pleno el día de mañana. Son tres 
los dictámenes incluidos en la orden del día, uno de ellos a partir de una iniciativa ciudadana 
promovida por comunicadoras y activistas a propósito de las violencias a mujeres 
periodistas. Otro dictamen parte de una iniciativa promovida por el diputado David Cortés, 
y otro más dictamina las iniciativas promovidas por los diputados Oscar Escobar, Julieta 
García, Eréndira Isauro y Juan Carlos Barragán. 
 
Devuelve Ramírez Bedolla al Congreso 2 reformas sobre servidores públicos  
 

https://twitter.com/CongresoMich
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El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla devolvió, con observaciones, al Congreso del 
Estado dos nuevas minutas de decreto de reformas a la Ley de los Trabajadores al Servicio 
del Estado, una porque se equivocaron de ley, la otra de plano por considerarla inviable. El 
decreto 373 fue aprobado por el pleno de la 75 Legislatura, con el que se establece que 
incurrirán en faltas administrativas graves los servidores públicos que no entreguen las 
aportaciones de seguridad social, independientemente de las sanciones civiles y penales 
que le correspondan de conformidad con las leyes de la materia. Sin embargo, el Ejecutivo 
estatal considera que la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado, es la regulación de 
las relaciones laborales entre los diversos poderes, niveles de gobierno, órganos 
autónomos y organismos. 
 
Niega diputada Brenda Fraga plagio a LGBTQI y acusa violencia política  
La diputada del grupo parlamentario del PT, Brenda Fraga Gutiérrez, negó haber plagiado 
la idea para la creación de un Parlamento para la comunidad de Lesbianas, Gays, 
Bisexuales, Transexuales, Travestis, Transgénero, Intersexuales y Queer (LGBTQI) en el 
Congreso de Michoacán. En entrevista con Quadratín, la legisladora defendió como suya 
la idea de crear el referido Parlamento LGBTQI, iniciativa que reclama como suya la 
vicepresidenta de LGBT+ Rights Michoacán, Aurora Monje, quien desde la sede de MC 
acusó a la legisladora de haberle robado la propuesta, sin haber realizado trabajo y sin 
haberle dado los créditos por ello. “Lo niego completamente; yo jamás he hablado con ella 
(Aurora Monje), y la acuso de violencia política, por indicaciones de quienes la estén 
asesorando. Jamás he mencionado su nombre, pero tiene franca indicación de incidir en 
cualquier momento en mi contra”, dijo la legisladora. 
 
Boletines: 
 
Es una gran noticia la ampliación de la autopista Siglo XXI: Julieta García 
 
Sin corrupción más y mejores obras para Morelia: Barragán 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
En espera TEEM de comodato para nuevas oficinas en Morelia 
La presidenta del Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM), Alma Bahena Villalobos, 
adelantó que una vez que fue asegurado el predio donado por el Ejecutivo donde serán 
construidas las nuevas oficinas con un costo superior a los 25 millones de pesos, se estará 
a la espera de que se tome posesión del espacio y la entrega del comodato. Hace unas 
semanas, según la magistrada presidenta del TEEM, le informaron del Ayuntamiento que el 
predio donado por el gobierno hacia el órgano electoral estaba en posesión de una vecina, 
por lo que elementos de la Fiscalía General del Estado (FGE) fueron asegurar el inmueble y 
a colocarle los sellos de protección.  
 
Con dardos para el PRD, analiza PRI Michoacán contender solo en 2024   
El presidente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, informó que su partido no 
ha descartado la posibilidad de contender sin alianzas por distritos y municipios en 2024. 
En entrevista con medios de comunicación, Memo Valencia precisó que alrededor de 50 
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por ciento de comités municipales del PRI han manifestado su deseo de contender sin 
alianzas en 2024, y aseveró que no descartan buscar solos también distritos.  
 
Rodrigo Vallejo afilia a siete mil agremiados de Servilimpia al PT 
Rodrigo Vallejo Mora, afilió este fin de semana pasado a más de siete mil agremiados de la 
organización Servilimpia de Morelia, al Partido del Trabajo que encabeza en el estado el 
diputado federal, Reginaldo Sandoval. En sus redes sociales Vallejo Mora, hijo del ex 
gobernador de Michoacán, Fausto Vallejo Figueroa, publico que Servilimpia, encabezada a 
nivel estado por Alfredo Vences, “se une al proyecto político de la familia Vallejo Mora 
(vallejista)” para obtener posiciones en los próximos comicios electorales locales, donde se 
habrán de elegir diputados estatales, federales y alcaldías. 
 
No comer ansias, ya llegará el momento electoral: Alfonso Martínez 
El Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, pidió “no comer ansias” y dejar los temas 
electorales para el próximo año, “hoy nos debe ocupar trabajar por Morelia y atender las 
necesidades de las morelianas y morelianos”. En el arranque de la reconstrucción carretera 
multianual Cointzio-La Huerta, el Alcalde, Alfonso Martínez pidió al gobernador del estado, 
hablar de temas electorales hasta el próximo año.  
 
Serenos Morenos, pide Bedolla a aspirantes a cargos de elección popular 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, pidió serenidad a todos los 
funcionarios y políticos que aspiran a ser eventualmente candidatos a cargos de elección 
popular en la próxima elección. Serenos morenos”, dijo como contestación al exhorto que 
le hiciera el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez, para esperar hasta el 
próximo año para las intenciones electorales.  
 
Exige PRD a gobiernos morenistas instalar base de operaciones mixtas en 
Apatzingán 
Ante la violencia generada por el crimen organizado en Apatzingán que derivó en el 
desplazamiento forzado de 800 personas, el presidente estatal del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova exigió a los gobiernos de Morena instalar 
una base de operaciones mixtas que garantice la seguridad de la población en Tierra 
Caliente. En rueda de prensa semanal, Ocampo Córdova reiteró el llamado al gobernador 
del estado, Alfredo Ramírez Bedolla junto con el gobierno federal a que resuelvan la crisis 
de inseguridad que existe en prácticamente todas las regiones del estado y que se ha ido 
recrudeciendo en los últimos meses.  
 
Avanzada Nacional Michoacán recorrerá estado para posicionar a Marcelo Ebrard 
Serán 11 los municipios michoacanos los que Avanzada Nacional recorrerá para promover 
y posicionar a Marcelo Ebrard como aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 
el proceso comicial 2024, según el coordinador de este movimiento en Michoacán, Wilberth 
Rosas Monge. Indicó que durante las siguientes 10 semanas se prevé visitar Morelia, 
Uruapan, Lázaro Cárdenas, La Piedad, Apatzingán y Pátzcuaro, con recursos propios y 
aportaciones de simpatizantes. Afirmó que en esta elección para representar a Morena “no 
hay plan B”, por lo que auguró el triunfo del ahora excanciller de México.  
 
Recuperar normales permite que egresen con verdadera vocación docente  
El dirigente estatal de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, destacó la labor del 
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gobierno estatal encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla respecto al proceso que se lleva 
a cabo para retomar la rectoría de las Escuelas Normales, y poner el programa educativo 
por encima de intereses gremiales. De acuerdo con un comunicado de prensa, el líder 
morenista consideró que el rescate de Michoacán está enfocado en salvar a los sectores 
que históricamente estuvieron olvidados durante la administración pasada.   
 
Vendrá Alito a Michoacán a delinear ruta del PRI rumbo a 2024  
La dirigencia del PRI en Michoacán anunció que el próximo 8 de julio visitará la entidad el 
presidente del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, Alito. En 
rueda de prensa, el presidente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, comentó 
que Alito Moreno vendrá a Michoacán a tomar la rendición de protesta a los integrantes del 
recién electo Consejo Político Estatal.   
 
Encabeza Luis Navarro preferencias en Morena para alcaldía de Morelia  
Luis Navarro García se posicionó el pasado jueves como el más popular para encabezar la 
fórmula de Morena de frente a la renovación de la alcaldía de Morelia, de acuerdo a la última 
encuesta de opinión de Massive Caller publicada el 15 de junio. Señala un comunicado de 
prensa que, Luis Navarro García se posiciona como el aspirante a la alcaldía de Morelia 
por Morena que ha crecido más en las encuestas, al pasar del tercero al primer lugar en 
poco más de un mes.  
 
PRI exigirá que FGR tome caso de Sergio Ochoa ex diputado priista baleado en mayo 
Ante la falta de actuación de la Fiscalía General del Estado (FGE) ante el caso de Sergio 
Ochoa, baleado en Apatzingán en mayo pasado, el dirigente estatal del PRI, Guillermo 
Valencia Reyes anunció que solicitarán a la Fiscalía General de la República, atraiga el 
caso. En rueda de prensa, expresó que, a más de un mes de haber sufrido un atentado, 
siguen sin tomarle declaración a la víctima, por lo que este miércoles 21 de junio acudirán 
ante la FGE para demandar se de atención a este caso. 
 
Ya Toca A Las Mujeres: Delegado Bienestar Michoacán Respalda A Sheinbaum 
Roberto Pantoja Arzola, se destapó en cuanto a que corcholata presidenciable apoyará 
para estas elecciones del próximo 2024, adelantando que este año “Las mujeres van arriba” 
dejando ver su preferencia por Claudia Sheinbaum “Las mujeres van arriba, es tiempo de 
las mujeres, fue un acierto por parte del presidente, que quien venga a relevar al Secretario 
de gobernación, sea una mujer, y además una mujer joven”, refirió el delegado. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Va Ramírez Bedolla por el rescate de la zona rural de Morelia  
Con una inversión de más de 65 millones de pesos, el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla 
entra al rescate de la zona rural en Morelia, e inicia este martes la reconstrucción del tramo 
carretero Cointzio-La Huerta. Señala un comunicado de prensa que, la zona rural de 
Morelia, que había estado olvidada por el gobierno municipal de Alfonso Martinez, hoy tiene 
la intervención de la administración estatal para reconstruir 12.4 kilómetros de una carretera 
que comunica a importantes asentamientos humanos.   
 
En Michoacán se fortalece investigación y judicialización por delito de extorsión 
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Del 25 de febrero al 15 de junio, se iniciaron 82 carpetas de investigación por delito de 
extorsión en Michoacán y 8 se han judicializado, lo que demuestra avances en la estrategia 
de combate, prevención y castigo por este delito En reunión de trabajo, evaluación y toma 
de acuerdos entre el Gobierno de Michoacán, la Fiscalía General del Estado, Poder Judicial, 
Guardia Nacional y la Unidad Especializada de Combate al Secuestro, se informó que con 
relación al mismo periodo del 2022, cuyo registro fue de 29 carpetas, hay un incremento en 
la atención a víctimas y persecución a este flagelo.  
 
Tras dos años, se espera que en septiembre opere en Michoacán panteón forense 
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Pïña, informó que se espera que en septiembre 
pueda entrar en operaciones el panteón forense, mismo que aparentemente está concluido 
desde el 2021, pero no había sido abierto por faltarle algunas adecuaciones. Precisó que 
el lugar ya fue visitado por la titular de Búsqueda a nivel federal, ahí se acordó que se 
enviará un recurso extra al estado, mismo que tiene como finalidad hacer adecuaciones, se 
trata de 19 millones de pesos. 
 
Un orgullo, que fundadora de Morena llegue a Segob: Bedolla 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla saludó la llegada de Luisa María Alcalde a la 
titularidad de la Secretaría de Gobernación, en sustitución de Adán Augusto López, en el 
gabinete federal. Incluso, afirmó que es un orgullo el que una fundadora de Morena haya 
sido nombrada al frente de la dependencia encargada de la política interna y la 
gobernabilidad en el país.  
 
Los Peritos, fiel de la balanza en la aplicación de la justicia: Marco Antonio 
Tinoco Álvarez 
Con el compromiso de trabajar conjuntamente para garantizar la integridad y la 
imparcialidad en la labor pericial, así como para reforzar la promoción de la justicia y el 
respeto de los derechos fundamentales, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en 
Michoacán (CEDH) y el Colegio Federal de Peritos (CFP) firmaron un convenio de 
colaboración para propiciar un intercambio de conocimientos y la promoción de buenas 
prácticas con un enfoque basado en el respeto de los derechos humanos. Al hacer uso de 
la palabra, el presidente del organismo autónomo, Marco Antonio Tinoco Álvarez, refirió que 
es la primera vez que la CEDH firma un convenio con una corporación de este tipo y agregó 
que los peritos especializados desempeñan un papel clave en la búsqueda de la verdad y 
el acceso a la justicia, ellos son, dijo, el fiel de la balanza.  
 
Michoacán pasó del 5° al 8° lugar nacional en homicidios: Torres Piña 
Michoacán se aleja de los estados con más homicidios dolosos por mes, al descender del 
quinto al octavo puesto a nivel nacional, en lo que va del mes de junio, de acuerdo a datos 
del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. El secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña, expuso que en el conteo estadístico que se realiza mes con 
mes, Michoacán se sitúa en el octavo lugar con 69 casos en lo que va del mes, 13 menos 
respecto a mayo de este año y 49 homicidios menos comparado con junio del 2022.  
 
En julio se lanzará la licitación para construir el nuevo libramiento para Morelia 
Con una inversión de 1 mil millones de pesos de financiamiento que contratará la 
constructora, en julio se licitará el primer tramo del segundo Anillo Periférico o nuevo 
libramiento para Morelia, aunque el gobierno de Michoacán no será el responsable de la 
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liberación del derecho de uso de vía sino la empresa a cargo. El gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla, hizo el anuncio durante el arranque de los trabajos del tramo Cointzio-La 
Huerta, donde señaló que el mismo mes se licitará el paso a desnivel para el acceso al 
fraccionamiento Villas del Pedregal.  
 
Se restablece energía eléctrica en Huetamo 
El Gobierno de Michoacán informa que ya fue restablecida la energía eléctrica en su 
totalidad, por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en el municipio de 
Huetamo. Esta tarde, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil, se realizaron 
recorridos de apoyo a la población y se constató en las colonias que ya cuentan con el 
suministro eléctrico. De manera coordinada, tanto con la CFE y con Protección Civil de 
Huetamo, se realizaron inspecciones en la subestación y en zonas aledañas a fin de 
garantizar la seguridad en el restablecimiento de la luz eléctrica. Al respecto, Jorge Romero 
Alvarado, coordinador de Protección Civil reiteró que con apoyo de instancias municipales 
se tuvo en vigilancia permanente la zona afectada. 
 
Hay Cancha Pareja Para Constructoras Michoacanas En Proyectos Del Gobierno 
Estatal: SCOP 
Hay capacidad en las empresas constructoras locales para llevar a cabo grandes proyectos 
en la entidad, pero deben entrar a las licitaciones, indicó el titular de la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas de Michoacán (SCOP), Rogelio Zarazúa Sánchez. “Hay 
cancha pareja, es lo que les hemos dicho, y también las licitaciones son abiertas, son 
públicas, inclusive esta es nacional, se publican también las convocatorias, pueden 
participar también quienes así lo determinen”, explicó durante la entrevista realizada este 
medio día en Morelia. 
 
A obras multianuales para Morelia se destinarán 2 mil 300 mdp: SFA 
Un total de 2 mil 300 millones de pesos del total que se destinará a obras multianuales por 
cerca de 9 mil millones en el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, se invertirán en 
proyectos que beneficien a la capital michoacana, informó el secretario de Finanzas y 
Administración, Luis Navarro García, durante el arranque de los trabajos de reconstrucción 
de la vía Cointzio-La Huerta. Explicó que el paquete de obras contempla la rehabilitación 
de caminos, la primera etapa del nuevo Libramiento para Morelia y el puente de acceso al 
fraccionamiento Villas del Pedregal. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Pendientes de pago 290 mdp de laudos laborales contra el Ayuntamiento de Morelia 
De un total de 347 millones de pesos pendientes de pago por laudos y demandas laborales 
que tenía el Ayuntamiento de Morelia en septiembre del 2021, al inicio de la actual 
administración municipal, la síndica Susan Melissa Vásquez Pérez, informó que se han 
pagado 55 millones . En entrevista, recordó que la mayoría de laudos y demandas fueron 
presentadas por ex trabajadores que acusan un presunto despido injustificado, por lo que 
aún restan de cubrir 290 millones.  
 
Por despido injustificado, Ayuntamiento enfrenta 10 nuevas demandas 
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Cerca de 10 nuevas demandas enfrenta el Ayuntamiento de Morelia, generadas en los 
últimos 21 meses, señaló la síndica municipal, Susan Melissa Vásquez Pérez. Estos 
procedimientos derivan principalmente de casos de presuntos despidos injustificados y 
proceden, mayoritariamente, de la administracion local y de organismos como el Instituto 
Municipal de la Mujer para la Igualdad Sustantiva (Imujeris) y el Organismo Operador de 
Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia (OOAPAS).  
 
Regidor Villegas Promueve Concurso Para Cuidar El Agua En Morelia 
Con una bolsa de 39 mil pesos, el regidor Miguel Ángel Villegas, dio a conocer las bases 
para el concurso «El agua es vida en Morelia», proyecto que tiene como objetivo presentar 
a Cabildo propuestas que ayuden al cuidado del vital líquido en la ciudad. Como ya lo 
había anunciado el representante de Morena en la comuna capitalina, la participación 
ciudadana en temas que le afectan directamente es fundamental en el desarrollo de 
cualquier sociedad, por ello la importancia de que los morelianos interactuen en iniciativas 
como esta y más cuando se trata del cuidado del agua. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

Michoacán registró 1 muerte y 8 nuevos contagios por Covid-19 
En las últimas 24 horas, Michoacán registró 1 muerte y 8 nuevos contagios por Covid-19. 
Al corte de este martes, el estado acumuló 8 mil 799 defunciones y 221 mil 567 casos 
confirmados. De acuerdo con el informe de la Secretaría de Salud, la única defunción que 
se contabilizó fue en Morelia. De los 8 nuevos casos que se registraron, 3 fueron en Morelia 
y se tuvo uno solo en Zitácuaro, Coahuayana, Pajacuarán, Marcos Castellanos y en Múgica.  
 
Se mantiene Michoacán libre de casos y defunciones por golpe de calor: SSA 
La Secretaría de Salud informa que en esta tercera ola de calor Michoacán se encuentra 
libre de casos de golpes de calor, toda vez que es indispensable evitar exponerse a altas 
temperaturas ambientales, ya que puede provocar daños a la salud. El golpe de calor se 
caracteriza por el incremento súbito de la temperatura corporal, piel caliente y seca sin 
sudor, confusión o pérdida del conocimiento, vómitos frecuentes, falta de aire o problemas 
para respirar.  
 
SSM ofrece vacunación antirrábica gratuita canina y felina en Centro de Morelia 
La rabia es una enfermedad viral mortal que puede transmitirse a humanos mediante la 
mordedura o contacto con la saliva de perros o gatos infectados, y para prevenirla, la 
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) aplica vacunas antirrábicas a mascotas. La 
institución cuenta con un módulo de vacunación en la plaza del Carmen del Centro de 
Morelia, con atención de lunes a jueves de 09:00 a 13:00 horas. El biológico es gratuito y 
se aplica en uno de los muslos del perro o gato.  
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
No ha habido casos de golpes de calor en escuelas: SEE 
Pese a las altas temperaturas que se han registrado en distintas regiones de Michoacán, 
hasta el momento se tiene "saldo blanco" en las escuelas de nivel básico de la entidad, ya 
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que no se han recibido reportes de casos de golpes de calor en alumnos o personal 
docente, indicó la titular de la Secretaría de Educación del Estado (SEE), Gabriela Molina 
Aguilar. En entrevista con medios de comunicación, la funcionaria estatal comentó que 
incluso a tres semanas de concluir el ciclo escolar, se analizarán los pronósticos 
climatológicos para determinar si es necesario terminar labores en algunas regiones por las 
altas temperaturas.  
 
Investigadores e investigadoras nicolaitas con una alta experiencia profesional: 
Rectora 
En la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) las y los profesores 
investigadores tienen una alta experiencia profesional, ética y un compromiso muy fuerte 
con el trabajo que desarrollan, indicó la rectora Yarabí Ávila González, al rendir protesta 
como consejera del Consejo Estatal de Ecología de Michoacán (COEECO). Acompañada 
por el presidente del organismo, Vicente Estrada Torres, se congratuló porque la Máxima 
Casa de Estudios forme parte del COEECO y refrendó que la institución buscará seguir 
sumando esfuerzos desde todas las trincheras que sean posibles en favor del estado y del 
cuidado del medio ambiente.  
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
En los últimos cuatro días dos víctimas mortales han muerto en las calles de Morelia 
posiblemente por olas de calor 
En los últimos cuatro días dos personas en situación de calle o indigentes murieron en la 
vía pública, una por broncoaspiración y la otra no se descarta que haya sido a consecuencia 
de las olas de calor. Los decesos fueron atendidos por la Policía de Morelia, quienes dieron 
parte a la Fiscalía General del Estado para que determinen la causa de ambas muertes, 
una de ellas referente a un hombre localizado el sábado pasado sobre la calle Corregidora 
en pleno Centro Histórico de la ciudad. 
 
Hombre baleado y muerto es hallado en el río de la Av. Solidaridad 
Un hombre sin vida y con huellas de violencia fue encontrado a la orilla del Río Chiquito, 
ubicado en la avenida Solidaridad, en Morelia, trascendió en la cobertura de la noticia. El 
hallazgo lo realizaron unas personas durante la mañana de este martes, cerca de la calle 
Educación y del internado México-España, localizado en la colonia Molino de Parras.  
 
Llegan tanquetas militares a zona de conflicto en Apatzingán 
La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) reforzó este martes las tareas de 
vigilancia en Apatzingán, enviando un arsenal con helicópteros artillados, tanquetas y 
vehículos blindados, luego de que este fin de semana se reportaran al menos cuatro 
soldados heridos al explotarles una mina sembrada en los caminos de El gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla adelantó que sobre todo en la zona de Las Bateas, Llano Grande 
y El Tepetate, que se tuvieron que refugiar en localidades cercanas a la cabecera municipal, 
con la ayuda del sacerdote de la parroquia Presa El Rosario, Jorge Armando Vázquez. 
 


